



<sup>¡que se vaya!</sup>  
cista Clericus. Llama a expresar pronunciamientos de apoyo a las demandas estudiantiles y de repudio a Clericus y sus bravuconadas, y a inundar con ellos los medios de comunicación. La batalla de los estudiantes y profesores universitarios no ha terminado, está en pleno desarrollo y necesita tal apoyo masivo popular.

Sólo imponiendo espacios de recuperación democrática en la Universidad y en otros sectores sociales abreviaremos el fin de la dictadura y ~~será~~ la recuperación de la democracia en nuestra patria.

**¡SÓLO CON MAS UNIDAD Y MAS LUCHA, VENCEREMOS !**

Comité Ejecutivo Regional del M.D.P.

Concepción, 2 de Diciembre de 1985.

Supé que ayer 3 se reeditó la declaración de organizaciones y que en ella se nos incluyó entre los firmantes, entre las organizaciones políticas, no al final. Por eso creo la fecha ~~de~~ este manifiesto debe ser la puesta en este proyecto

Creo urge una declaración similar en cuanto a los despedidos de Lota e intento de desafuero de un dirigente sindical allá mismo. Intentaré un proyecto más tarde